



# L'Être & le Néant

---

■ En tant qu'animaux pensants, les humains sont **TRAVAILLEURS Sociaux**. À ce titre, ils s'obligent – au cours de l'adolescence – à se faire « adultes », c'est-à-dire dotés d'une **Conception du Monde** (lucides ou non). Or, concevoir le Macrocosme, c'est envisager une **Substance Suprême** (à l'ordinaire donc, tenue en adoration).

\* **Chez les Parentaux**, raffolant de la Nature, l'option fut Mère **MATIÈRE**, dont la fécondité décisive se manifeste dans les mères « en travail ». Ainsi, on eut « Grande déesse de la fertilité », et le dogme social fondamental était « d'**OBÉIR** » à la Nature.

**N'allez pas croire** que la Corne d'Abondance se déversait par le fait de la paresse des indigènes ! **Tout au contraire**, moult rites et **observances** dictaient l'ouvrage, en particulier, selon « l'année du Monde », le calendrier lunaire puis lunisolaire (stade Asiate), eux-mêmes fixés par l'astrologie et les rythmes saisonniers.

\* **Chez les Bourgeois**, le choix fut indirect : par l'adoption de la Substance directement « contraire » de celle de la communauté Première : seulement Père **ESPRIT** – ce que nos dicos ne trouvent pas mieux de définir : l'« immatériel (!) » –, pour en venir à cette fin : « **DOMESTIQUER** » la Nature.

**N'allez pas croire** que la Nature se trouva d'un coup violentée et livrée au saccage afin de « travailler l'argent », comme à présent, suite à l'An 1 de Babel-Occident (1835). **Tout le contraire**, depuis les 12 Travaux d'Hercule, les productions doivent – pour l'essentiel – parvenir à un résultat utile, et les buts et effets respecter la Morale ; la « Civilisation » étant Spiritualiste, le monde d'en-bas n'étant qu'une « **épreuve** » en vue de la renaissance à la vraie vie au Paradis. (Ceci prouve surabondamment que depuis près de 200 ans Babel est instruite par des Pharisiens).

## LA CREATION

\* **Chez les Parentaux**, il n'y a pas à proprement parler, oui, y'a **pas de Genèse** (!) absolue car, qu'on parle de **Chaos** (χαός) grec, ou du Tohu Bohu (תוּבָה בָּהָו) hébreu, il s'agit d'une **matière de toute éternité**, que le prétendu Créateur ne fait qu'arranger, peupler et meubler ! Que les grecs nomment la

Matière **Absolue** Hylè (ὕλη = bois !) et les hébreux Argile (HOMÊR – חָמֵר ), peu importe ; on précise Argile « première », « masse **informe** » : **argile Golêm** מְלֹה. Même chose pour le bois ! Ainsi chez les hébreux, quand le **Grand Ancêtre de la race** יהוה (JÉHOVA = Laforce), Maître Potier ( יְזַעֲרָא ), façonne au tour Adam, il fait avec de la Matière **EN-SOI** de la Matière **Pour-Nous**.

**D'autre part**, chez les Primitifs, il faut que, **dans l'Absolu**, tout ce qui n'est pas Matière est **NÉANT** (AÏN - אין ), Rien fondamentalement. On dit aussi Tout Absolu = Sans FIN (fin = SOPH = סוף - אין ). L'ici-bas est pénétré de Non-Être : le vent, le souffle, les « esprits animaux », les démons.

\* **Chez les Bourgeois**, la substance Absolue, l'Esprit **En-Lui-même**, ne vaut que pour l'Autre-Monde : Ether grec au-delà du Feu céleste, séjour de Zeus et des Immortels. Dieu **Pour-Nous** est le Créateur, et se manifeste dans tout ce qui est mortel, corruptible, corporel (les « agréés du Ciel » et les anges sont à part). L'ici-bas est pénétré de Non-Être.

**Bien sûr**, dans l'Absolu, tout ce qui n'est pas Esprit est **NÉANT** (la Création est tirée de ce pur « immatériel »).

## La Préhistoire

Les deux Systèmes exercent successivement  
leur hégémonie sociale inverse

Matière sur Esprit	puis	Esprit sur Matière
חָמֵר	נֶשִׁימָה	Πνευμα
homêr	nêshymah	pneuma
argile	souffle	poumon
		ὕλη
		hylè
		bois

## PASCAL

« QUAND l'Univers l'écraserait, l'homme serait encore plus noble que ce qui le tue, parce qu'il sait qu'il meurt, et l'avantage que l'Univers a sur lui, l'Univers n'en sait rien. »